

Was man so braucht

Man braucht nur eine Insel

Allein im weiten Meer.

Man braucht nur einen Menschen,

Den ab braucht man sehr.

Mascha Kaléko

Mein liebes «Dittli» ist nicht mehr.

Edith Verena Lier

8.5.1946 – 31.8.2024

hat uns verlassen.

Sie war eine wunderbare Frau, gescheit, grosszügig, hilfsbereit und liebevoll. Ihren feinen Humor brachte sie mit aus ihrer erfolgreichen Journalistenkarriere und er war wohltuend. Sie fehlt uns.

In dankbarer und lieber Erinnerung

Peter Keck

René und Elsbeth Lier

Doris Lier

Die Urnenbeisetzung findet im kleinen Verwandten- und Freundeskreis statt.

Traueradresse Peter Keck, Brunnegasse 18, 8001 Zürich